

編集 総合型地域スポーツクラブ NPO 法人あさまハイランドスポーツクラブ事務局

長野県北佐久郡御代田町草越 1173-1735 0267-32-0019

NPO 法人情報 SINCE2008.10.29 会員数 30 名 ホールメンバー数 153 名

ミネベアカップ・あさまハイランドカーリングクラシック 2009

NPO 法人企画事業 Prizemoney Bonspiel 4月11日(土)～12日(日)



ミネベアカップのご披露



昨年はクラブチャンピオン大会として行われたが、今回初めて冠大会「ミネベアカップ」として行われた。16チーム80名の参加でカーリングホールの営業終了事業として行われた。11日夕方のパーティーは「ミネベアカラブ」をお借りしミネベアから木村次長、野溝係長が参加され箱根駅伝(1992)優勝の話などをお聞きし楽しいひと時をすごした。今回ははじめての Prizemoney Bonspiel で優勝は AIM で¥7,000、二位は桜ヶ丘で¥5,000、三位はみよた CMC で¥3,000 の賞金がプレゼントされた。佐藤町長が観戦、表彰等スナップ写真等を掲載しました。お楽しみください。



バンクーバー2010

パラリンピック出場内定

信州チェアカーリングチーム



青森で行われた「第5回日本選手権」で優勝しパラリンピックの出場を内定しました。写真 JCA・HP より

お疲れ様でした



尾臺 紫衣名さんが3月で退職されました。中軽井沢ゴルフクラブが次ぎの勤務先です。頑張ってください。

宜しくお願いします



4月より以前ホールの仕事をしていた上原 泉さんが戻って来てくれました。NPOの仕事を中心にお願いする予定です。

想

侍ジャパンがWBCで世界一となり日本中の野球ファンが熱狂し、その感激を私も味わった。何故こんなに燃えたのかを考えてみた。今、司馬遼太郎の「坂の上の雲」を読んでいる。今年秋NHKでドラマ化する作品なので是非読みたいと思つて読んでいるが八冊の大作である。明治維新から日清・日露戦争の時代を描いた歴史小説である。読んでいて侍ジャパンの姿が重なって来て、心が同化するのをおぼえた。又何故なのか考えた。そして、その時代の日本人の精神と侍ジャパンの選手の精神が一緒の様に思えてきた。文字で表すとすれば「律義」とか「真面目」と云う様な日本人らしい言葉が頭に浮かんだ。日本人はその様な事を大切にしている民族なのかも知れない。特に私は。

NPO 法人になってこんな事業をしましたのでお伝えします。

会員専用インターネット(PC メール)情報

ファイル形式 PDF による情報(約 85KB)をパソコンのメールアドレスを提供して頂いた会員の皆様に発信します。現在会員 160 名の内約 60 名の皆様に「NPO 通信」「その他の情報」を不定期ですが発信します。まだメール登録されていない方にはご通知を差し上げますのでお申込下さい。なお携帯電話には情報量が多いので提供されません。(第一回 NPO 通信予定日 5/1)

こんな大会もやっています **第 15 回御代田町民カーリング大会**

平成 21 年 3 月 14 日(土)開催 主催 御代田町体育協会

主管 御代田町体育協会カーリング部 後援 NPO 法人あさまハイランドスポーツクラブ



優勝チーム みーぱ



第二位 インペラーズ(ミネベア)

カーリングホールみよたの開館と共に始まった御代田町民カーリング大会も 15 回を重ねることが出来ました。これも、御代田町体育協会の会長をはじめカーリングを御代田町に根づかせてくださった諸先輩の方々のおかげと感謝しております。毎年、町報やまゆり紙上でカーリング大会とカーリング教室のお知らせをしていますが、年々参加者数が増え、町民の方々にカーリングの技術、知識を楽しんでいただくことが出来、嬉しく思います。御代田町のスポーツ少年団にはカーリングもあり、こちらも 10 年来の活動していますが、初心者の選手たちにとっては町民大会が試合に出る初めての大会となっており、練習の成果を図るまたとない機会となっています。また、普段はシビアな試合をしている選手たちも初心者や違うチームの選手とチームを組んだりして、楽しく試合をしています。これも、カーリングの持つ年齢・性別・キャリアの差があっても同じシートに立って競技できるという特性によるところが大きいです。町民大会を続けることにより、町民の交流を促進すると共に、カーリングという競技の発展のためにも、愛好者や理解者を増やしていく一助になればと思います。

御代田町体育協会カーリング部長 土屋志保

天井の修理 3 月 13 日 来シーズンに向けて早くもスタ

ー



思い出の写真

ゼアスの皆様です。長雄さんに何時頃の写真ですかと聞いたら 4 年ぐらい前かな、とっていました?



ミネベアカップ終了の次の日、皆ボランティアで、お疲れ様でした。クラブはこんな人達で支えられ 14 年目を迎えます。

2009.5.1 現在

小林貞雄・園部淳子・上原 泉

事務局

運営事業部

スポーツ事業部

事業

小宮山光江・古越光弘

事業・会計監査

柏木寛昭

岩淵亨秘・丸山真澄・狩野健士・

土屋志保・土屋栄衛・市川勝男・

理事 砂連尾佳司・内堀勝司・

事務局長 小林貞雄

副理事長 佐藤安徳

筆頭副理事長 長岡はと美

理事長 土屋美喜子

組織

目的
カーリング競技並びにスポーツの普及と技術の向上、スポーツマンとしての立派な人格の形成に努めると共に、健康増進と親睦交流、国際交流を促進する事業を行い豊かな市民生活を増進し、公共に寄与する事を目的とする。